

du 03/03/2008.

## NORD-DAUPHINÉ

**SAINT-QUENTIN-FALLAVIER****Nuit de l'eau : un succès pour une première**

La fédération française de natation en partenariat avec l'Unicef organisait samedi dans la plupart des piscines de l'hexagone une soirée caritative visant à sensibiliser les populations aux bienfaits et à la rareté de l'eau. Au niveau local le CNVNLA (club nautique de la Ville nouvelle) qui compte plus de 900 adhérents répartis sur une soixantaine de communes avait donné rendez-vous à ses membres à la piscine Bellevue de Saint-Quentin-Fallavier.

En début de soirée, une cinquantaine de nageurs occupait l'espace nautique. Un important groupe s'initiait à "l'aquaforme" sous la direction de l'un des nombreux instructeurs bénévoles réqui-

sitionnés pour l'occasion. Un peu plus loin, un groupe de jeunes nageuses proposaient une initiation à la natation synchronisée, tandis qu'un bassin permettait aux nageurs de faire quelques longueurs. Les espaces libres étaient occupés par des familles qui profitaient de la soirée pour se détendre. Suivait de nombreux jeux tels que water-polo, relais et autres, toutes et en clôture une grande séance de relaxation musicale. Rappelons que le club propose, outre une section compétition regroupant toutes les catégories, des cours de natations futures mamans, bébés nageurs, jeudi aquatique et école de natation.

Pierre VALLET



Les nageuses de la section natation synchronisée du club nautique de la Ville nouvelle ont proposé de nombreuses initiations.